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Cattaneo: “L’acqua santa non ha mai fatto male a nessuno”

Pubblicato: Mercoledì 15 Dicembre 2010

Non si placano le polemiche sulla benedizione “negata”alle scuole di Cardano al Campo: dopo la
comparsa di articoli anche sulla stampa nazionale, il tema è stato ripreso con toni polemici anche da
Raffaele Cattaneo, intervenuto all’inaugurazione di un reparto ospedaliero a Gallarate. Dopo la
benedizione da parte del cappellano, Cattaneo è intervenuto così: «Mi fa piacere che si sia iniziato con
la benedizione, a differenza di quanto succede a pochi chilometri da qui». «Non mi pare che l’acqua
santa faccia male, non ho mai sentito – aggiunge rivolgendosi ai sanitari – di nessuno ricoverato in
ospedale per acqua santa». Battute a parte, l’assessore ha colto l’occasione per ribadire la necessità di
rifarsi alla tradizione cristiana, fuori dalle quali non sembra esserci etica: «Perdere le ragioni della
nostra civiltà significherebbe perdere umanità».
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